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必読です「民主党の正体」！ 2009/09/02 15:37 

  

蘇る東アジア共同体の亡霊、沖縄 

一国二制度で中国琉球省が誕生! 

  
  
 8月31日、民主党の圧勝が決まった翌日に西村幸祐さん責任編集の激論ムック「民主党の正体」がオークラ出版から

発売されました。正直、「もう一ヶ月早かったら」という思いは当然ありますが、ろくろく寝ていないという西村さん

の殺人的なスケジュールを聞くとやむを得ませんね。 
  
 今後は民主党の欺瞞、危険性を訴える際の資料・アンチョコとして活用したいと思います。先の産経新聞の「民主党

解剖」とならんで、良い本が出てくれたものです。民主党の本質をこれから理解しようという人にとっては必読書とい

えるでしょう。是非とも書店でお買い求め下さい、税込み1200円です。 
  
 執筆陣も多彩で読みどころ満載ですが、特に実名を上げて「反日議員徹底解剖」している記事は思わずニヤリです。

今回は、お馴染み恵隆之介氏が民主党の「沖縄ビジョン」の危険性について四ページにわたって鋭い指摘をしてますの

で、その骨子を以下で紹介致します。 
  

 
中野の書店で購入したときは既にかなり残り少なくなっていました。順調に売れているようです。  

  
 誤った民主党の「沖縄」観  沖縄在住ジャーナリスト 恵隆之介 

  
 民主党は二〇〇二年八月に那覇市で、「民主党二十一世紀沖縄ビジョン」を発表した。これは大きく分けて以下三項

目より成り立っていた。 
 一.「沖縄」を考える 
 二.私たちの目指す姿勢 
 三.四分野における具体策 
  
 項目三の「四分野」とは、項目二冒頭で列挙された「自立・独立」「一国二制度」「東アジア」「歴史」「自然」の

具体策である。 
  
 これを読んだ印象は、はっきり言って、沖縄を百三十年前の琉球王国日支両属体制にタイムスリップさせる内容であ

る。 
  
 さらには県民性の分析が暖昧であり、そこには沖縄が日本の領土だという国家の主体も全く見えてこない。これでは
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毎年二桁の伸び率で軍拡を続ける中国の餌食になるのではないだろうか、中国は、このビジョンの一端、「四分野」に

おける具体策「東アジア」に、既に注目しており、沖縄に食指を動かしつつあるのだ。 
  
 ところで項目一は、歴史・現状分析であるがまずここに決定的なミスがある。 
  
 冒頭、琉球王国が日本に侵略併合された表記になっているが、民衆にとっては廃藩置県とは実は、琉球王による圧政

からの解放であった。琉球最期の王尚泰侯爵が亡くなったとき、県は喪に服するよう県民に指示したが、僻地（金武）

では村民達が祝いの綱引き大会さえ催しているのだ。 
  
 また琉球王府も、中国帰化人（久米村人）間接統治を受けていたのである。県民は、言語学的に見て、また為朝伝説

にみられるように、日本人であることを希求していたのである。 
  
 また大東亜戦争においても、「唯一の地上戦を経験した」とか、現況を、「在日駐留米軍専用施設面積の七五%が集

中する」と強調されている。相変わらず現在マスコミの左傾的沖縄ビジョンを代弁している。 
  
 大東亜戦争においては、北方領土でも激烈な戦闘が行われたのであり、またここで在日米軍基地の比率で行くと沖縄

にある米軍基地は二四・五％に過ぎない、敢えて自衡隊と共有していない米軍施設を表記し、あたかも沖縄県民が過剰

な負担を強いられたという印象を国民に与え、自己の主張を受容させようとている。 
  

 
見にくいかも知れませんが目次のスキャン画像です。西村さん自身の論文も必読です。 

  
 沖縄県民のためにならない一国二制度 

  
 では具体的に問題点を引用してみよう。 
 自立、独立 
 これは道州制導入に関し、沖縄だけは単独州として独立（自立）させるというものである。ところが現在、沖縄県の

財政は自主財源比率が二七・九％と、全国平均の約半分にも満たない。 
  
 また三年後には、本土復帰以降延長継続してきた特別処置法が期限切れになる。これこそ既に一国二制度で、税金の

軽減や、県市町村が行う公共工事の負担部分を特例で国家が九五%負担する制度である（本土五〇％）。 
  
 このビジョンでは、このような財源不足を、特別区構想で補おうとしているのだ。その手段が恐ろしい。中国人三千

万人をノービザでステイさせると共に、沖縄の独自通貨を制定する。さらに全県自由貿易地域に指定し、企業誘致のた

め金融特区をもうけ、法人税の減免処置を講じるというのである。 
  
 沖縄県の人口は現在百三十七万人、その約二十三倍の中国人を沖縄に入国させる。しかもノービザで入国者の審査も
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しないという。万一、これが実施されれば、沖縄は忽ちウイグ～やチベットのように漢民族に無血占領されるであろ

う。 
  
 また沖縄独自通貨を制定したり、金融特区を設けるということは、日本政府の経済政策が沖縄に適用されなくなるの

だ。そもそも「全県自由貿易地域」構想は平成十年、知事選挙の争点になったが、県民は反発し、この推進を主張した

左翼勢力代表の大田昌秀偉補は落選しているのだ。 
  
 要するに全県フリー・トレイド・ゾーンは、聞こえは良いが、これを仮に実現すれば国際競争力の無い、いや競争意

欲のない地元農業や製造業は玉砕するのである。 
  
 優昧な「東アジアの拠点」構想 

  
 民主党のビジョンで言う東アジアとは、中国、北朝鮮、韓国を意味する。全てわが国から見れば敵性国家である。彼

らの拠点にするということは、沖縄の施政権を彼らに差し出すことになるのだ。ここで中国が最も注目しているのが、

「東アジアのエネルギー・センター」構想である。 
  
 現在沖縄本島二カ所に、石油精製施設および貯蔵タンク群がある。これは米軍が有事の際、使用する計面もある。と

ころが今年五月、全人代二十六人が来県し、地元政財界と親交した。実はこの二十六人の中に、中国軍情報将校二人が

紛れていた。彼らが最も注視、調査したのが、この石油精製、貯蔵施設であったのだ。 
  

 
沖縄在住の評論家の論文だけに言葉に重みがありますね。 

「敵艦を救助せよ！」を世に広げてくれた大功労者でもあります。 
  
 要するに在沖縄米軍撤退ということか 

  
項目三において冒頭、「米軍基地縮小」が明記されており、日米地位協定の見直し（基地管理権の日本への全面移

譲）と在沖米海兵隊の全面撤退を強調している。 
  

憲法九条で交戦権を否定した日本国憲法下に米軍基地管理権を移譲したら、有事に果たしてその戦力は有効に発揮で

きるのであろうか。ドイツの場合は、地位協定は確かにドイツ側の主権を尊重している。彼らは独立とともに自主憲法

を制定し、交戦権の明記は勿論のこと、スパイ防止法、軍刑法も確立されているのだ。 
  

米国政府要人が、私に本音を語ったことがある。「沖縄県庁関係者は守秘義務を守らず、基地政策に関し秘密を前提

に話してもすぐ地元マスコミに情報を流してしまう」というのである。この実態で果たして、県または国が米軍基地の

運用に容隊できるのであろうか、 
  

とりわけ民主党の主張である。「米海兵隊の沖縄からの撤退」、「海兵隊普天間飛行場の県外移転」が気になる。こ

れこそ北京の主張を代弁しているのではないだろうか。米海兵隊、それに付随した航空戦力こそ島喚防衛に不可欠の要

素である（中略）。 
  

ところがこれは華夷秩序において「近隣諾国はすべて野蛮未開の地」とする中華思想が応用されたに過ぎない。一

方、沖縄の戦後世代は恣意的な歴史教育を受けており国民意識が甚だ欠落しているのだ。 
  

戦後、沖縄に軍政を施行した米軍は、住民の日本復帰運動を阻喪させるため、反日侮日教育を住民に実施した。この

典型が琉球王国神話である。 
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タグ： 激論ムック  民主党の正体  西村幸祐  恵隆之介  沖縄ビジョン  オークラ出版  一国二制度  沖縄米軍撤退   

それは「琉球は独立国家であったが、一六〇九年に薩摩軍の侵攻を受けて弱体化し、一八七九年の廃藩置県によって

完全に日本に併合された」というものである。そして「沖縄県民は明治以降日本領土に組み入れられ、かつ差別搾取さ

れた」と言うものである。 
  

以上、述べた通り、民主党が制定した沖縄ビジョンの実行は沖縄に中国に譲渡するようなものであり、西太平洋の平

和と安全さえ不安定にする恐れがある（民主党の正体P76-P79）。 
  
  
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
   （遊就館で上映されたが中国、韓国の抗議によって封印された幻の映画です）。 

      ●ニコニコ動画版 凛として愛 1/3  2/3   3/3  

      ●you tube版      凛として愛 １  ２  ３  ４  ５  ６  ７  
      ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  
  
    ● 【桜プロジェクトＳＰ】219Ch最終・キャスター大討論！[桜 H21/8/31] 
  1/12  2/12  3/12  4/12  5/12  6/12 7/12  8/12  9/12  10/12  11/12   
  
●1/2【土屋たかゆき】マニフェストに載らなかった左派的政策[桜 H21/9/1] 
●2/2【土屋たかゆき】マニフェストに載らなかった左派的政策[桜 H21/9/1] 

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(58) 

コメント(58) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/09/02 17:59Commented by しばりょう さん 

アンカー青山氏の指摘 

 
発足前に 空中分解か？？？？？？？。 

 
連立でもう立ち往生。当然ですね。 

 
首班指名までの、空白はどうなるのでしょうか。  

 
政権とるための 

 
民主 ネクストキャビネットが機能しない。 

 
人事は白紙らしい。← 小沢の意向  

 
①若者、大黒柱の失業 
失業率 ５．７％ 
余剰人員 400万人 
WTO非公式会合欠席←国益損ねる 
農水相 経済相 
G20欠席←国益損ねる 
財務大臣 
②新型インフルエンザ 対応はどうなる。 
感染者6300万人 
③遅れる予算 景気に悪影響。  

 

2009/09/02 19:18Commented by ぱんたか さん 

 お久しぶりです。 
  
 関係ない話で申し訳ありません。 
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 あさって、日比谷公会堂での李登輝さんの講演会を聞きに行きます。 
 面白くもない毎日になりましたので、元気の素を貰ってきます。 
 ゲストの金美齢さんや櫻井よしこさんの話しも楽しみです。  

2009/09/02 19:56

Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>発足前に 空中分解か？？？？？？？。 

 
いや～、是非そうなってほしいですね。青山さんは保守系ですので多少は願望が入って

いると思いますが(^^；。 

 

2009/09/02 20:04Commented by 花うさぎ さん 

To ぱんたかさん こんばんは、ご無沙汰です(^^)。 
 
>あさって、日比谷公会堂での李登輝さんの講演会を聞きに行きます。 
 
飛び上がってしまいました。うっかりしてました。まだチケット間に合うかな？。 

 
> 面白くもない毎日になりましたので、元気の素を貰ってきます。 
> ゲストの金美齢さんや櫻井よしこさんの話しも楽しみです。 
 
至急手配しますが、手遅れだったら内容を教えて下さい(^^)。 

 

2009/09/02 20:31Commented by 怒髪天使 さん 

TO はなうさぎ さん 
TO ぱんたか さん 
 
わたくしも、ETC1000円を利用して、李登輝さんの講演を聴きに東北から夫婦で馳せ参

じます。 
チケットぴ○で、まだ購入できましたよ。 

 
勿論、靖国にお参りすることも忘れません。  

 

2009/09/02 20:41Commented by 花うさぎ さん 

To 怒髪天使さん  
 
>わたくしも、ETC1000円を利用して、李登輝さんの講演を聴きに東北から夫婦で馳せ

参じます。 

 
おお～、ご苦労さまです。 

 
>チケットぴ○で、まだ購入できましたよ。 
 
はい、私もたった今あわててファミリーマートに走って購入してきました。 

 
>勿論、靖国にお参りすることも忘れません。 
 
是非とも(^^)。 

 

2009/09/02 21:51Commented by simesaba0141 さん 

 「このビジョンでは、このような財源不足を、特別区構想で補おうとしているのだ。その手

段が恐ろしい。中国人三千万人をノービザでステイさせる」 

 
 これは何をソースに言っているんでしょうか？そんな途方も無い人数を、あの沖縄県の

どこに住まわせるのですか？水は？食料は？仕事は？ 

 
 こんな文書を載せているようでは、ロクな本とも思えません。相手を非難するなら、「沖

縄ビジョン」くらいは通読しておきましょう。 

 

2009/09/02 22:07Commented by しばりょう さん 

民主党沖縄ビジョン 
I 「沖縄」を考える  
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 沖縄は東アジアにおいて独自の地理的位置を占め、広大な海域に分布する亜熱帯性

気候におおわれた島嶼地域である。 
 このような特異な自然的風土の上に「琉球」という独自の国家を成立させ、日本列島と

は異なる歴史をたどった。その後、島津侵入（1609年）、琉球処分＝沖縄県設置（1879
年）という経緯を経て段階的に日本社会のうちに編成され、更に太平洋戦争後にアメリカ

による統治を経験した後、住民の選択・要求の結果として日本社会へ再び復帰したもの

である。 
 沖縄は先の大戦で唯一の地上戦が繰り広げられ数多くの尊い人命が失われた土地で

あり、終戦後27年間は米国の施政権下に置かれたばかりか、更に1972年の復帰以降

も在日駐留米軍専用施設面積の75％が集中する等の状況が続いていることが沖縄の

進むべき道を妨げている。 しかし、「沖縄」を考える時に、「負の清算」にとどまるべきで

はない。米軍基地をはじめ軍事基地を減らしていくための絶え間ない努力を続けながら、

基地経済からの脱却方法を探ることが欠かせない。 かつての環シナ海交易を通じて沖

縄は、歴史的に中国本土、朝鮮半島や台湾、更には東南アジア各地と深いつながりを持

ってきた。グローバル化が進む今日、東アジアの中心に位置する沖縄の地理的特性等は

ますますその重要性を高めている。 
 こうした自然と風土、歴史と文化の資産を活かし、観光・交流、研究・教育や安全保障等

で沖縄があらためて自主自立の新たな道を切り開くことを通じて、沖縄はアジア、そして

世界への日本の情報発信や各種貢献を実現する力強い魅力あふれる先端モデル地域

になりうると考える。  

2009/09/02 22:23

Commented by 花うさぎ さん 

To simesaba0141さん  
 
>相手を非難するなら、「沖縄ビジョン」くらいは通読しておきましょう。 

 
貴方は沖縄ビジョンを読んでないのですか？。 

 

2009/09/02 22:24

Commented by simesaba0141 さん 

 どうもありがとう。一読して解る通り、いかにも理念先行の左巻き臭が漂う文

面ですな。 

 
 …で、肝心の「三千万人ステイ計画」について、どう書かれてますかな？「中国人三千万

人をノービザでステイさせる」と書かれていますか？なぜ永住ではなく、ステイと言う横文

字なんでしょうかね？ 

 
 ポイントはそこなんですが。 

 

2009/09/02 22:27Commented by simesaba0141 さん 

 ＞花うさぎ さん。 

 
 もちろん通読しておりますよ。しかし、「中国人三千万人をノービザでステイさせる」など

と言う文面には心当たりがありません。 

 
 更には、この沖縄ビジョンの欠点であり、インチキの極みでもある、「ステイ」が何を指す

のか、そこが全く記載されていないのですが、どこから「中国人三千万人をノービザで」と

言う文面が出てきたのでしょう？ 

 

2009/09/02 22:38Commented by しばりょう さん 

 
沖縄３千万人ステイ構想  
政治 / 2005年08月29日 
民主党沖縄ビジョン（2005年8月3日改訂とある）のページにあるPDF文書（ 2005年8
月13日作成の文書だ）にある「沖縄３千万人ステイ構想」が一部で話題らしいので、読ん

でみた。 
10）自然や歴史等、沖縄の独自性を活かした交流促進に資する複合型観光・リゾート産

業（p.6） 
 従来の大量輸送・大量消費型マスツーリズムといった環境面に負荷がかかる観光形態

ではなく、自律的な持続可能な観光へと転換すると共に、アジアからの外国人を含む国

際型観光地および長期滞在中心の観光地への転換を図り、各種コンベンションなどを通

して観光客のみならずビジネスマンや学生等も含め幅広い年齢層が訪れる「3 千万人ス

テイ構想」の実現に取り組む。 
15) ビザの免除、キャンペーンの実施等による東アジアとの人的交流の促進（p.10） 
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 県と民間事業者が一体となった海外からの訪問者増加に向けたキャンペーンを実施す

ると共に、地理的に近い台湾に対しては観光ビザの免除をするなどの入国管理の適切な

運用によって、東アジアの人的交流の拠点を目指す。その一方で、麻薬をはじめとした不

法物の沖縄への流入防止に一層努め、安全で健全な沖縄のイメージをアピールする。 
26) 語学教育（p.12） 
 沖縄の地理的、歴史的、社会的特性を踏まえて徹底した英語教育を行うと共に、中国

語などの学習も含め、沖縄の「マルチリンガル化」を促進する。沖縄県下全小学校での、

英語などの語学教育の実施を推進する。  

2009/09/02 22:45

Commented by 第一義＠運国斎 さん 

花うさぎ様、こんばんわ。更新、ありがとうございます。 

 
 

＞また大東亜戦争においても、「唯一の地上戦を経験した」とか、現況を、「在日駐留米軍

専用施設面積の七五%が集中する」と強調されている。相変わらず現在マスコミの左傾

的沖縄ビジョンを代弁している。 

 
 大東亜戦争においては、北方領土でも激烈な戦闘が行われたのであり、またここで在

日米軍基地の比率で行くと沖縄にある米軍基地は二四・五％に過ぎない、敢えて自衡隊

と共有していない米軍施設を表記し、あたかも沖縄県民が過剰な負担を強いられたという

印象を国民に与え、自己の主張を受容させようとている。 

 
 
これ、本当に重要な指摘ですね。殊更沖縄は戦争で酷い損害をこうむったなんて表現を

しゃあしゃあとして沖縄割譲依頼を沖縄ビジョンで中共にしてるんですね。全く呆れた話で

すね。 

 
戦争で甚大な被害をこうむったのは沖縄だけではないのです。東京も、名古屋も、私の故

郷の新潟の長岡市や広島、長崎…とんでもない話ですね。 

 

2009/09/02 22:45Commented by 花うさぎ さん 

To simesaba0141さん  
 
>中国人三千万人をノービザでステイさせる」などと言う文面には心当たりがありません。 
 
そういう細かな部分にこだわるなら執筆者に直接聞いて下さい。  

 

2009/09/02 22:52Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん こんばんは。 
 
>これ、本当に重要な指摘ですね。 
 
これは彼の一貫した主張です。先日も集団自決で軍命令はなかったという二人の記者発

表がありましたが、その中で「一人一億円を超える」遺族補償を受けていると聞いて、左

翼の主張はすべて金に繋がっていると再確認した次第です。 

 
>戦争で甚大な被害をこうむったのは沖縄だけではないのです。東京も、名古屋も、私の

故郷の新潟の長岡市や広島、長崎…とんでもない話ですね。 

 
全くの正論だと思います。 

 

2009/09/02 22:56Commented by 第一義＠運国斎 さん 

To simesaba0141さん  
> こんな文書を載せているようでは、ロクな本とも思えません。相手を非難するなら、「沖

縄ビジョン」くらいは通読しておきましょう。 

> 
 
では聞きましょう、民主党の岡田克也はこう言っているが「中共とは以前から親しい近い

関係だ」。このコメントを聞いただけでも党の幹部たる人物の発言だ、チャイナと親しいな

ら、沖縄に移民させるなら、第一にチャイニ-ズだろう。まさか、インド人やインドネシア人

やベトナム人ではないだろう。 

 
わざわざ、党の幹部が言っている発言だ、これを根拠にせずして何を根拠にするのだ
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ね？ 

 
まあ、あなたが中共とミンス党の密約を隠したがってるのはわかるが、もう、両者の悪の

関係はネット上ではすでにバレバレだとも言っておく。 

 
わざわざ、荒らしに来ても徒労にしかならないよ、ご苦労様。  

2009/09/02 23:04Commented by simesaba0141 さん 

 ＞花うさぎ さん。 

 
 「そういう細かな部分にこだわるなら執筆者に直接聞いて下さい。」 

 
 細かな部分？随分と手前勝手な物言いですね。恵龍之介氏は、その「細かな部分」を根

拠に、こんな事まで断言しているんですよ？ 

 
 「沖縄県の人口は現在百三十七万人、その約二十三倍の中国人を沖縄に入国させる。

しかもノービザで入国者の審査もしないという。」 

 
 sybaryou55氏が引用した文書には、「台湾」としか書いていない。後は東アジアと言っ

ている。更に、改訂版の「沖縄ビジョン2008」には、こうある。 
 
 「約1000 万人が2 泊3 日程度滞在することを念頭に計算」 
 
 正直言って、改訂版が出ている事を知ったのは初めてであり、その点においては感謝し

たいが、しかし、一方で恵氏の断定も、どこに根拠を求めたのか、甚だ曖昧としか言いよ

うが無いのも事実であろう？ 

 
 これは「細かい問題」で済ませて良い類の話ではないのだ。 

 

2009/09/02 23:12Commented by simesaba0141 さん 

 ＞yuukokusya さん。 
 
 「では聞きましょう、民主党の岡田克也はこう言っているが「中共とは以前から親しい近

い関係だ」。このコメントを聞いただけでも党の幹部たる人物の発言だ、チャイナと親しい

なら、沖縄に移民させるなら、第一にチャイニ-ズだろう。まさか、インド人やインドネシア

人やベトナム人ではないだろう。」 

 
 根本的な部分が間違っている。「沖縄に移民させるなら」と言っているが、その前提はど

こなのか？それを尋ねているのですがね。 

 
 荒らしに来たようには見えるだろう。しかし、それは貴方も含めて、もともと論拠不明で牽

強付会な結論ばかりを導いているから、簡単に不備を指摘されてしまうからなのだが。A
W氏も全く同じだったがね。 
 
 私は民主党支持者ではないので、沖縄ビジョンのインチキぶりを批判するのに、何の遠

慮も会釈も要らない。しかし、インチキ文書を根拠に、さらにインチキな結論を導いても良

い、と言う事にはならない、そういっているだけなのですがね。 

 

 

2009/09/02 23:14Commented by しばりょう さん 

To yuukokushaさん  
>花うさぎ様、こんばんわ。更新、ありがとうございます。 
> 
> 
>＞また大東亜戦争においても、「唯一の地上戦を経験した」とか、現況を、「在日駐留米

軍専用施設面積の七五%が集中する」と強調されている。相変わらず現在マスコミの左

傾的沖縄ビジョンを代弁している。 

> 
> 大東亜戦争においては、北方領土でも激烈な戦闘が行われたのであり、またここで在

日米軍基地の比率で行くと沖縄にある米軍基地は二四・五％に過ぎない、敢えて自衡隊

と共有していない米軍施設を表記し、あたかも沖縄県民が過剰な負担を強いられたという

印象を国民に与え、自己の主張を受容させようとている。 
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> 
>  
>これ、本当に重要な指摘ですね。殊更沖縄は戦争で酷い損害をこうむったなんて表現

をしゃあしゃあとして沖縄割譲依頼を沖縄ビジョンで中共にしてるんですね。全く呆れた話

ですね。 

> 
>戦争で甚大な被害をこうむったのは沖縄だけではないのです。東京も、名古屋も、私の

故郷の新潟の長岡市や広島、長崎…とんでもない話ですね。 

> 
はい、日本本土へも 民間人無差別攻撃は、ナチスのゲルニカ空襲に指摘する 犯罪で

すが、白色人種は、黄色人種への、大量虐殺になんの道義的責任を感じていないようで

す。 
原爆投下も同じ動機でしょう。 
沖縄だけでなく、北の大地でも、同じく悲惨な目にあった人はいるのです。 
現在は 北の脅威より、中国 北朝鮮のが 問題なのです。 
その意味で 沖縄は、日本の防衛には、欠かせない重要な地理的位置にあるわけです。 
沖縄に米軍基地がある意味をもっと深く考えて見ましょう。  

2009/09/02 23:16Commented by 花うさぎ さん 

★☆救う会全国協議会ニュース★☆ 

 
■「全面制裁」を当選者の多数が支持－総選挙当選者アンケート結果 

 
まず、総選挙の全候補者の回答率は77.4％でしたが、当選者は80.6％と増加しまし

た。４年前の総選挙では、全候補者は76.1％、当選者では79.1％でした。同時期多数

のアンケート調査が行われる中で、80％前後の回答が得られました。拉致問題への関心

の高さが続いていると思われます。 

 
◆問１．貴下は、「拉致問題は国政の最優先課題の一つ」と考えておられますか。 

 
当選者で「はい」と回答したのは、387人中368人で95.1％でした。全候補者では8
7.3％でしたので大幅に増加しました。拉致問題に関しては党派を超えて大多数が「最優

先課題」と認識していることが分かります。 

 
当選者の各党別の結果では、「はい」が自民党99.0％、民主党96.0％、公明党100％

と、主要３党はほぼ100％でした。共産党を除く他の政党はすべて100％でした。共産党

は11.1％で、新党日本は回答なし。 
 
「いいえ」と回答したのは民主党の1人だけで0.2％。「その他」は民主党9人、自民党1
人、共産党8人の計18人で4.7％。 
 
http://www.sukuukai.jp/mailnews.php?itemid=1998  

 

2009/09/02 23:18Commented by 第一義＠運国斎 さん 

To simesaba0141さん 花うさぎ様、失礼します。 
 
>> 根本的な部分が間違っている。「沖縄に移民させるなら」と言っているが、その前提

はどこなのか？それを尋ねているのですがね。 

 
では、お尋ねしますが、あなたの言うその「前提」って一体何を示してるの？ 

 
チャイナを沖縄に移民させるという前提か？それともほかに主張があるのか？ 

 
まず、その、私に理解不能な高尚な前提という主張をお聞かせ願いたい。お願いいたしま

す。 

 

2009/09/02 23:24Commented by 花うさぎ さん 

To simesaba0141さん  
 
> これは「細かい問題」で済ませて良い類の話ではないのだ。 
 
貴方がどう思うかはかってですが、かれは沖縄に住み沖縄問題のスペシャリストですよ。
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民主党の発表の場にいて議員に質問して独自の情報を持っているかも知れない。 

 
少なくとも我々よりは遙かに詳しい人です。「改訂版が出ている事を知ったのは初めて」そ

の程度の認識の貴方が何を言うか？ですよ。 

 
興味のあるエントリーならこの本を購入して精読した上で、自分でエントリーを上げる事を

お勧めします。これ以降の貴方の書き込みは削除しますので念のため。 

 

2009/09/02 23:41Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 「故人献金、納得できぬ」７３％…読売調査３ 

 
 読売新聞の世論調査で、民主党の鳩山代表の「故人献金」問題について、鳩山氏側の

説明に対し、「納得できない」（７３％）が、「納得できる」（１５％）を大きく上回ったが、自

民、公明両党は、国会などの場でさらにこの問題を追及する構えだ。 

 
 鳩山新政権は立ち上がりから「政治とカネ」の問題で揺さぶられそうだ。民主党内からも

「鳩山氏自身が一層、説明責任を果たすことが必要」との指摘が出ている。 

 
 自民党の細田幹事長は「やはり、国民は納得していない。我々はしっかり追及していき

たい」と強調した。公明党の山口政調会長は「まずは本人が説明責任を尽くすべきで、な

お疑惑が晴れなければ、政党として自浄作用を発揮することが大事だ」と語った 

 
http://www.yomiuri.co.jp/politics/news/20090902-OYT1T00059.htm  

 

2009/09/02 23:47Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>・ニュース 「故人献金、納得できぬ」７３％…読売調査３ 
> 
> 読売新聞の世論調査で、民主党の鳩山代表の「故人献金」問題について、鳩山氏側

の説明に対し、「納得できない」（７３％）が、「納得できる」（１５％）を大きく上回ったが、自

民、公明両党は、国会などの場でさらにこの問題を追及する構えだ。 

> 
> 鳩山新政権は立ち上がりから「政治とカネ」の問題で揺さぶられそうだ。民主党内から

も「鳩山氏自身が一層、説明責任を果たすことが必要」との指摘が出ている。 

> 
> 自民党の細田幹事長は「やはり、国民は納得していない。我々はしっかり追及してい

きたい」と強調した。公明党の山口政調会長は「まずは本人が説明責任を尽くすべきで、

なお疑惑が晴れなければ、政党として自浄作用を発揮することが大事だ」と語った 

> 
> http://www.yomiuri.co.jp/politics/news/20090902-OYT1T00059.htm 
 
 
故人の名前を使わないと、いけない怖いー事情があるのです。 
ばれると 。。。。ですね。  

 

2009/09/02 23:55Commented by 第一義＠運国斎 さん 

民主党の岡田幹事長は２日午前、都内で開かれた中国建国６０周年記念シンポジウムで

あいさつし、 
民主党政権発足後の日中関係に関し、 
「米国かアジアか、米国か中国かという二者択一は不毛の議論だ」と述べた。 

 
そのうえで、「民主党はかねて中国との関係を重視してきた。 
政権を担っても、基本的にその考えをさらに深めたい。 
お互いがお互いを必要とする意識の下で、（双方が利益を得る）ウィン・ウィンの関係とし

たい」と語った。 

 
また、「将来的には東アジア共同体を視野に置きながら、地球温暖化、環境、 
エネルギーの問題などについて、協力しながら世界をリードする存在でありたい」と述べ、 
「東アジア共同体」構築への意欲を示した。 

 
（2009年9月2日11時23分 読売新聞） 
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http://www.yomiuri.co.jp/politics/news/20090902-OYT1T00438.htm?fro
m=main1  

2009/09/02 23:59Commented by 第一義＠運国斎 さん 

連投、失礼します。自民党、駄目だこりゃ！の図です（激怒） 

 
逆風は、安倍元首相、福田前首相の「政権投げ出し」に加え、麻生内閣も含めた 
閣僚の相次ぐ不祥事によるところが大きい――。衛藤氏の選対本部長を務めた 
古手川茂樹県議はこう受け止めている。投開票翌日の３１日、「（閣僚が）失言したり、眠

ったり……。 
個人の資質が党全体の問題にされた」と悔やんだ。 

 
 有権者が自公政権への不満を高める中、民主は政権公約（マニフェスト）を掲げて政権

交代を呼びかけた。 
衛藤氏は民主のマニフェストについて、財源の裏付けがないと批判してきたが、選挙区で

の落選が決まると 
「高速道路はタダ、高校の授業料もタダ、こども手当２万６千円。自民党があれを持ってい

たら勝てたと思う」と 
率直に認めた。 

 
http://mytown.asahi.com/oita/news.php?k_id=45000250909010001 
 
 
捏造記事かもしれないが、本当にそう思ってたなら、衛藤議員も含めて、こんな阿呆ばか

りでは、自民党再生なんてありえませんね。  

 

2009/09/03 00:02Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>故人の名前を使わないと、いけない怖いー事情があるのです。 
>ばれると 。。。。ですね。 
 
これも関係ありますかね？。鳩山氏の収支の監査をした税理士が逝去。 

 
｢友愛｣速報：花田順正氏 

http://antikimchi.seesaa.net/article/127042263.html  

 

2009/09/03 00:03Commented by 第一義＠運国斎 さん 

鳩山総理の会計監査人が選挙直前に死亡 
1 ：名無し募集中。。。：2009/09/02(水) 13:34:54.96 0 
おくやみ  
花田 順正（はなだ じゅんしょう）さん（６５歳）８月２９日死去。通夜８月３１日午後６時か

ら、告別式９月１日午前１０時から、  
苫小牧市民斎場明野ホール（苫小牧市明野新町３丁目７番２６号、電話０１４４-５７-４４４

４）で。喪主・花田 明美（はなだ あけみ）  
さん（苫小牧市ときわ町２丁目１６番１７号）。葬儀委員長・岩瀬 正夫さん。  

Posted 
 
苫小牧民報  

http://74.125.153.132/search?q=cache:1CkWyLvJv-YJ:www.tomamin.c
o.jp/okuyami/okuyami.html+%E8%8A%B1%E7%94%B0&cd=2&hl=ja&c
t=clnk&gl=jp  
 
民主党（本部） 平成16年分収支報告書に関する調査報告書（要旨）  
支部の名称        代表者     委託先  
北海道第9部総支部  鳩山由紀夫  花田順正（税理士）  
http://www.dpj.or.jp/governance/openinfo/images/04gaikan.pdf  
 
 

 

2009/09/03 00:05Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん  
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>「東アジア共同体」構築への意欲を示した。 
 
これは本当に危険、岡田は狂ってますね。 

 
特アを除いて米、インド、オーストラリア、台湾を加えるなら検討しても良いですが。  

 

2009/09/03 00:07

Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん  
 
>捏造記事かもしれないが、本当にそう思ってたなら、衛藤議員も含めて、こ

んな阿呆ばかりでは、自民党再生なんてありえませんね。 

 
やっぱり自民党は「負け方が足りなかった」のかも知れません。 

 

2009/09/03 00:10

Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん  
 
>鳩山総理の会計監査人が選挙直前に死亡 

 
これで小沢、鳩山絡みでなくなったり行方不明だったり、事務所が火事になったりと、かな

り色々出ましたね？。 

 
地検特捜部の捜査に期待でしょう(^^；。  

 

2009/09/03 01:13Commented by maaz さん 

民主党が早速馬脚をあらわしましたね。 

 
報道ステーションで、馬渕議員が「渋滞しそうな区間は高速タダにしません」ですと。 
渋滞しそうなところって、東名とか中央とか主要な幹線道路全部でしょうよ。 
すいてる道路走ってる車なんて少ないんだから、台数で言ったら9割方の車から料金徴収

することになるんじゃないの？ 

 
明日あたり「子供手当ては、カネのありそうな世帯には支給しません」とか言い出しそう。 

 

2009/09/03 01:25Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん こんばんは。 
 
>台数で言ったら9割方の車から料金徴収することになるんじゃないの？ 
 
何ですか、それは？。 

 
>「子供手当ては、カネのありそうな世帯には支給しません」とか言い出しそう。 
 
選挙で勝つための方便ですから、これもあり得ますね(^^；。  

 

2009/09/03 02:50Commented by hastuyama さん 

>報道ステーションで、馬渕議員が「渋滞しそうな区間は高速タダにしません」ですと。 
 
言ってましたね～ 
高速料金を取ることによって、高速に乗る事に抵抗感出させつた目だそうです。 
あと、高速料金を安くする事によって、流通コストを安くする事ができるそうですよ。 
まるで、取らぬ狸の皮算用です。 
机上のレバタラ論をぶたれても、全然納得が出来ないんですよね～ 

 
まずは、どのように魔ニュフェストの載せなかった事を”実現”させるのか、 
ジャスコ岡田の首はいつまで持つのか、そしてジャスコの中国の命運は・・・ 
ここまで露骨な話になると、射幸心に近い快感を覚えますね（笑）  

 

2009/09/03 07:52Commented by 第一義＠運国斎 さん 

To maazさん おはようございます。情報ありがとうございます。 
 
>報道ステーションで、馬渕議員が「渋滞しそうな区間は高速タダにしません」ですと。 
>渋滞しそうなところって、東名とか中央とか主要な幹線道路全部でしょうよ。 
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>すいてる道路走ってる車なんて少ないんだから、台数で言ったら9割方の車から料金徴

収することになるんじゃないの？ 

> 
>明日あたり「子供手当ては、カネのありそうな世帯には支給しません」とか言い出しそ

う。 

> 
 
何なのこれ？と思う、ミンス党の党是や信念が全くないということを象徴する素晴らしいぶ

れぶれ＆ぶれまくりコメントに、発言ですね！！！！笑ってしまいます（激笑） 
これじゃ表マニフェストも形だけ、裏マニフェストが一層真実味を帯びる、という結果になり

ますね。 

 
これじゃ、麻生さんの方が余程地に足をつけたぶれない信念の固い人とますます思える

のですが。 

 
いよいよマスゴミの嘘報道の真実が国民に伝わるのが始まることを期待すると同時に嘘

報道を盲信してミンス党を選んだ多くの国民の皆さんにもその行為が犯罪に等しいという

ことを自覚してもらいたいです。 

2009/09/03 07:55Commented by 花うさぎ さん 

To hatuyamaさん おはようございます。 
 
>ここまで露骨な話になると、射幸心に近い快感を覚えますね（笑） 
 
まるでお笑いの世界にいるようです(^^；。 

 

2009/09/03 09:01Commented by 花うさぎ さん 

━─━─━─━─━─━─━─━─━─━─━─━─━─━─━─━─━─ 
 ■○■○■   麻生内閣メールマガジン第４４号    ■○■○■  
 □●□●□             2009/09/03    □●□●□  
━─━─━─━─━─━─━─━─━─━─━─━─━─━─━─━─━─ 
▲△麻生内閣メールマガジンのご愛読ありがとうございました。▽▼ 
━─━─━─━─━─━─━─━─━─━─━─━─━─━─━─━─━─ 
●麻生太郎の「強く明るく」 [政治は続く] 
━─━─━─━─━─━─━─━─━─━─━─━─━─━─━─━─━─ 
今般の衆議院議員総選挙では、皆さんの期待に応えられず、申し訳ない結果となりまし

た。政府与党への、ご不満、ご批判を真摯に受けとめています。 

 
 社会の閉塞感、格差の問題など、皆さんが感じておられる、さまざまな社会問題への不

満に効果的に対応できていなかったのではないか、きちんと政策について、メッセージを

出し切ってきたかなど、真剣に反省せねばならないと考えています。 

 
 私は、景気対策を最優先に、果敢に政策を進めてきました。 

 
 昨年９月２４日に総理に就任した際、歴史的な世界同時不況、経済の悪化に直面しまし

た。このとき、私は、国民の暮らしを守るために、解散総選挙といった「政局」よりも、景気

対策・雇用対策という「政策」を優先いたしました。 

 
 異常な状況には、異例の対応が必要です。このため、半年で４回の予算編成を行いま

した。役人主導では、決してできません。その結果、今年４－６月期の実質経済成長率

は、年率で３．７％。先進国では一番高い成長を実現しました。経済対策の成果が出始め

た、と思います。 

 
 しかし、いまだ道半ばです。政局よりも政策を優先した判断は、国民生活のことを考え

れば、決して間違ってはいなかった、と考えています。北朝鮮問題への対応や、テロとの

闘い、そして海賊対策についても、国家と国民を守るため、正しい政策を進めてきたと自

負しています。 

 
   

 

2009/09/03 09:02Commented by 花うさぎ さん 

しかし、私の力不足から、今回の結果となりました。率直にお詫びするとともに、皆様方の
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声を真摯に受けとめ、今後の再出発を期したい、と思います。守るべきものは

守る、そして守るべきもののために改革し、改めるべきものは改めるのが、保

守政治の本質です。 

 
 メルマガ読者の皆さんには、これまでのご愛読に感謝申し上げます。皆さんからいただ

いた多数のご意見に、叱咤激励され、政策を前に進める勇気をいただきました。本当にあ

りがとうございました。今後、さらなる精進を続け、皆さんのご期待にお応えできる政治を

実現することをお誓い申し上げます。 

 
・ご苦労様でした(--)。  

 

2009/09/03 10:33Commented by 第一義＠運国斎 さん 

興味深い記事です（笑） 

 
１０月１５日から始まる第６２回新聞週間に際し、日本新聞協会は２日、 
２００９年度の新聞週間標語と新聞配達に関する標語を決めた。 
それぞれ代表標語１編と佳作１０編。 

 
代表標語は、新聞週間標語が東京都武蔵野市の本田しおんさん（１７）の 
「新聞は 地球の今が 見える窓」、 
新聞配達に関する標語が新潟県阿賀町の神田雪子さん（４６）の 
「配達で 届くぬくもり 活字の重み」。 

 
応募総数はそれぞれ９６９５編、５１２５編だった。 

 
 
ソース：時事通信社 

http://www.jiji.com/jc/c?g=soc_30&k=2009090300068 
 
こうだろ？ 

 
250 名前：名無しさん＠十周年[] 投稿日：2009/09/03(木) 09:56:40 ID:hn9Wqt
v10 
 
 
 
    新聞は 日本の危機が 見える窓 

 
 
 
 
 
251 名前：名無しさん＠十周年[sage] 投稿日：2009/09/03(木) 09:56:40 ID:yjz
4CsD/O 
１００均の 
陶器を包む 
為だけにｗｗｗ 

 
 
252 名前：名無しさん＠十周年[sage] 投稿日：2009/09/03(木) 09:56:45 ID:Cx
Q2tiqE0 
新聞紙 
読めば読むほど 
バカになる 

 
 
新聞紙 
いらぬというのに 
契約だ 
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読まぬなら 
読ませてみよう 
拡張団 

 
この世をば 
わが世とぞ思うふ 
新聞社 
書けたることも 
なしと思えば 

2009/09/03 11:23Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん おはようございます。 
 
>興味深い記事です（笑） 
 
ありがとうございました。 

 
いまや蔑視の最たるものがマスゴミ（産経とチャンネル桜除く）ですね。コメントが面白いで

す(^^)。 

 

2009/09/03 11:45Commented by usaginomimi さん 

ぷふふっ！ yuukokushaさん、いきなり笑わせないで下さい！ 
口に含んだコーヒーを噴き出すところでした。（＾▽＾）； 

 
私は新聞、応援隊ですよ。（まだ、ね。） 
この国の為に、正義の為に、国民の許へ帰ってきて下さい！と訴えたい。 
それができたら、もう2度と、新聞は経営破たんの危機になんか、陥らないのではないか

しら？私パソコンがあっても、がんばって新聞代、払いますよ。正義の味方なら、お金で応

援したいもの。 
でもでも、国民をあまり裏切ると、残念だけど、破たんはまぬがれないでしょうけど・・。 
こういう声に応えてくれそうな記者さんは、もう産経内部にひっそりと残っているだけのか

なあ・・と心配してます。 
読売には、もう一人も残っていないのか？それとも何人かはいるのか？？ 
こんな時代ですから（＝対NHK大規模デモのことを読売新聞がすぐに報道しなかったこと

もバレちゃってるし）、内部の率直なところを、誰かに暴露して欲しいものです。 

 
ところで、いつも質問ばかりして申しわけないのですが、 
「アジュンマ」って、何のことか、どなたかご存じですか？ 
有名なブログ「国民に知らせ隊」さんに書かれていたコメント欄に書き込まれた全文を、管

理人さんが記事にしていました。（↓） 
http://shirasetai.blog81.fc2.com/?no=1145 
『在日の方より… 【今回は真面目に忠告します。】 …だ、そうです。』 
「アンジュマ」の意味がわかりませんでした。 
あのブログで質問を飛ばしたら、怖い人からお返事が返ってきそうなので、ここでこっそ

り、質問した次第です。 

 
ところで、鳩山氏の故人献金捜査が始まったとたん、会計監査人が急死って、本当です

か？ 
西松事件のときも事件直後や捜査中に死んだ関係者、いっぱいいますよね。 
全部偶然と考えるのが自然なのでしょうが、すごい確率だと思います。 
それで、テレビが取り上げないのがまた怖いです。 

 

2009/09/03 11:55Commented by しばりょう さん 

こんにちわ。 
新聞の効用みとめますが、１年間使う紙の量 再生紙でしょうが、 
森林 何本分なんでしょう。 
我が家も３誌取っていまして、リサイクルデーに出す新聞の量 
はんぱじゃないです。 
なので 産経は ウエブ版に代えました。パソコン状ですので、紙は０です。 
月額315円 いつでも見られて 重宝しています。 
読売やめるつもりでしたが、家内が パソコン使えないので、 
継続します。  
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2009/09/03 11:58Commented by コードネームは6-4-3 さん 

usaginomimi様＞ 
 
アンジュマ（おばさん）と、ググッたら出ましたが… 

 
花うさぎ様＞ 

 
件の著書、Ａｍａｚｏｎにて注文、本日届く予定です。 
仰る様に「あと１ヶ月…」という気がしなくも無いですが 
ポピュリズムに踊らされる人間が手に取る筈も無く… 
参議院まで頑張ります。 

_____________________________________________________ 
北朝鮮の貨物検査法案、民主提出へ…政府案と同内容 
（読売新聞 - 09月01日 14:39） 
 
民主党は１日、国連安全保障理事会の対北朝鮮制裁決議の 
内容を実行するための北朝鮮貨物検査特別措置法案を 
秋の臨時国会にも提出する方針を固めた。 

 
新政権として北朝鮮に厳しい姿勢を示すのが狙いで、 
先の通常国会で廃案となった政府案とほぼ同じ内容で 
改めて提出する方向だ。 

 
党幹部は１日、「北朝鮮問題での外交姿勢を 
明確にするためにも、なるべく早く法案を成立させる必要がある」と 
述べた。民主党の衆院選政権公約（マニフェスト）では 
「北朝鮮の核保有を認めない」としたうえで、 
「貨物検査の実施を含め断固とした措置をとる」と明記していた。 

 
同党の鳩山代表は首相就任後の９月後半に訪米し、 
米側にこうした方針を伝える方向だ。 

 
提出する法案は、廃案となった政府案と同様に、 
北朝鮮に出入りする船舶や航空機が禁輸品を積んでいる疑いが 
ある場合、海上保安庁と税関で検査する内容。 
焦点となる自衛隊の関与については、情報収集など 
現行法で可能な範囲にとどめる方針だ。 
海上保安庁が対応できない「特別の必要がある場合」は、 
自衛隊法８２条の海上警備行動を発令して自衛隊が対応する。 

 
ただ、連立政権を組む予定の社民党は自衛隊の海外派遣に 
難色を示しており、自衛隊の取り扱いを巡って、 
両党の調整が難航する可能性もある。  

 
何なんですかね…はぁ～（溜息）  

 

2009/09/03 12:31Commented by 花うさぎ さん 

To 6-4-3さん こんにちは。 
 
>件の著書、Ａｍａｚｏｎにて注文、本日届く予定です。 
 
今回は本当に中味が濃いですよ。いま「鳩山由紀夫の友愛に隠された恐るべき革命思

想」というページをみていたのですが、１３年も前から同じ事を言っていたんですね。 

 
>何なんですかね…はぁ～（溜息） 
 
そのうち、まわりが「ぶれるのが当然」と思って、ぶれなかったら「どうしたんだ、熱でも出し

たのか？」って云われそうです(^^；。 

 

2009/09/03 12:37Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん  

16必読です「民主党の正体」！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1204240/



 
>有名なブログ「国民に知らせ隊」さんに書かれていたコメント欄に書き込まれ

た全文を、管理人さんが記事にしていました。（↓） 
 

拝見しました。彼女も頑張ってますね(^^)。 
 
>『在日の方より… 【今回は真面目に忠告します。】 …だ、そうです。』 
 
バカバカしい（笑い）。こちらは参政権はおろか在日特権全部剥奪が目標ですよ。 

 
>「アンジュマ」の意味がわかりませんでした。 
 
6-4-3さんが答えてくれてます。 
 
>全部偶然と考えるのが自然なのでしょうが、すごい確率だと思います。 
>それで、テレビが取り上げないのがまた怖いです。 
 
常識的にはワイドショーの格好のネタですし、週刊誌の頑張りに期待ですね。  

 

2009/09/03 12:50

Commented by しばりょう さん 

鳩山ブレ予報 
①財源たりないので、消費税上げるかもしれません。 
②高速道路 すべて無料化とはいっていません。 

③米国重視 日米対等な関係などありません。 
④年金１元化 40年待ってください。 
⑤インド洋給油 来年以降も継続します。 
⑥ソマリア沖 海自 継続 
⑦非核三原則 見直しもあるかもしれません。 

 

2009/09/03 13:06

Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>鳩山ブレ予報 

 
なんだか選挙公約と随分違っているような気が(^^；。 
 
たしかこども手当も選挙前に三ヶ月分払って、基礎控除、扶養控除廃止は参議院選挙が

終わるまでストップとか？。 

 
「恥」という言葉を知らないらしいですね？。  

 

2009/09/03 14:07Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To sibaryou55さん  
> 
>>鳩山ブレ予報 
> 
>なんだか選挙公約と随分違っているような気が(^^；。 
> 
>たしかこども手当も選挙前に三ヶ月分払って、基礎控除、扶養控除廃止は参議院選挙

が終わるまでストップとか？。 

> 
>「恥」という言葉を知らないらしいですね？。 
 
すべて、選挙目当てが見え見えですね。 
自民党は 次期参議院選挙 今から準備しても、遅いくらいですが、絶対民主に勝つこと

です。秘策練ってください。 

 
 

 

2009/09/03 14:13Commented by しばりょう さん 

鳩山総理の会計監査人が選挙直前に死亡 
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小沢  鳩山 近辺で、死亡 自殺 火事 
多いですね。偶然でしょうか。 

 
故人献金 責任者 死亡で、一件落着でしょうか。 

 

2009/09/03 14:58Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>自民党は 次期参議院選挙 今から準備しても、遅いくらいですが、絶対民主に勝つこ

とです。秘策練ってください。 

 
この期に及んで首班指名で「麻生」の名前書くのはイヤだとか云っているバカがいます

ね。 

 
ここは徹底的にバラバラにして、保守新党を立ち上げた方がよいですね、無所属も含め

て。結果的にその方が「急がば回れ」になるでしょう。  

 

2009/09/03 14:58Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>故人献金 責任者 死亡で、一件落着でしょうか。 
 
民主党の支援組織にはウラ社会が網羅されてますからね(^^；。  

 

2009/09/03 15:40Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To sibaryou55さん  
> 
>>自民党は 次期参議院選挙 今から準備しても、遅いくらいですが、絶対民主に勝つ

ことです。秘策練ってください。 

> 
>この期に及んで首班指名で「麻生」の名前書くのはイヤだとか云っているバカがいます

ね。 

> 
>ここは徹底的にバラバラにして、保守新党を立ち上げた方がよいですね、無所属も含め

て。結果的にその方が「急がば回れ」になるでしょう。 

 
その通りですね。 
今回落選してほしかった、自民大物が かろうじて 残っていますね。もう賞味期限切れ議

員は 切り捨てですね。  

 

2009/09/03 15:42Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To sibaryou55さん  
> 
>>故人献金 責任者 死亡で、一件落着でしょうか。 
> 
>民主党の支援組織にはウラ社会が網羅されてますからね(^^；。 
 
なんか 薄気味悪い話ですね。 
鳩山の顔 圧勝したのに 悲痛な顔に見えますね。 
小沢にいじめられてるのか、故人献金で、何かあるのか。 
われわれには想像できない世界ですね。  

 

2009/09/03 15:42Commented by 第一義＠運国斎 さん 

花うさぎ様、失礼してレスを送らせていただきます。 

 
To usaginomimiさん こんにちわ。返信遅れてすみません。 
 
>ぷふふっ！ yuukokushaさん、いきなり笑わせないで下さい！ 
>口に含んだコーヒーを噴き出すところでした。（＾▽＾）； 
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これだから2ｃｈは絶対侮れないんですよ。私も口腹絶倒の嵐でスレッドを読んでましたよ

（笑） 

 
>私は新聞、応援隊ですよ。（まだ、ね。） 
>こういう声に応えてくれそうな記者さんは、もう産経内部にひっそりと残っているだけの

かなあ・・と心配してます。 
>読売には、もう一人も残っていないのか？それとも何人かはいるのか？？ 
>こんな時代ですから（＝対NHK大規模デモのことを読売新聞がすぐに報道しなかったこ

ともバレちゃってるし）、内部の率直なところを、誰かに暴露して欲しいものです。 

 
 
こういう記事を見つけました。 

 
なを、いささか古いデータでありますが、平成１１年度主要全国紙の社内での共産党員数

として判明した人数は、第１位 朝日新聞２１２名、２位 毎日新聞１５１名、３位 日経１３

１名、４位 読売１１０名、５位 産経１２名 でしたね。  

 
１０年後の現在の情報をお持ちの方は是非教えて欲しいのですが、。私は間違いなく増え

ていると思っておりますよ。  

 
かつてマルクスは「その国の新聞社１社を味方につけることは、その国に数個連隊（数千

名）を常駐させるに等しい」  
と述べておりますが、日本の現状はまさしくその通りといえます。 いや、昔と違いＴＶ局が

加わると…もう 溜息しかありません。  

 
>ところで、いつも質問ばかりして申しわけないのですが、 
>「アジュンマ」って、何のことか、どなたかご存じですか？ 
 
アジュンマの件、お知らせできず、失礼しました。  

2009/09/03 16:24Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>今回落選してほしかった、自民大物が かろうじて 残っていますね。 
 
当選して欲しかった議員と交代してくれませんかね。 

 

2009/09/03 16:26Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>われわれには想像できない世界ですね。 
 
しかし、戦後の選挙を振り返ってみてもはじめてではないでしょうか？。こういうケースは

(^^；。 

 

2009/09/03 22:50Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To sibaryou55さん  
> 
>>われわれには想像できない世界ですね。 
> 
>しかし、戦後の選挙を振り返ってみてもはじめてではないでしょうか？。こういうケース

は(^^；。 
> 
 
小泉氏 自民党 ぶっ壊す 公約通り  自民壊れました。 
鳩山氏 日本は日本人だけの物でない。 日本壊れました。  

 

2009/09/04 01:23Commented by usaginomimi さん 

6-4-3 さん ＞ 
「アンジュマ」＝「おばさん」 
教えていただき、ありがとうございました。 
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それにしても失礼な書き込みでビックリです。よそさまのブログはよそさまのお宅と同じ、

という社会常識がないということですね。 
ってか、「真面目に忠告」って・・よそさまのお宅に上がり込んだうえ、脅すってありえませ

ん。あまりのずうずうしさに、眉をしかめてしまいます。 

 
yuukokushaさん＞ 
詳しいデータをありがとうございました。 
・・・すさまじいデータですね（滝汗）。最新情報は見たいような、見たくないような気がしま

す。 

 
私は２ちゃんねるには近付かないのですが、笑いのネタの宝庫なんですね。 
家族がアンサイクロペディアを見てみろ、というので初めて見ましたが、某党について書

かれた詳細に書かれたページには、びっくりして目が丸くなってしまいました。 
日本人の社会風刺のセンスには、脱帽します。 
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